

Poly... Sons a trouvé l'accord parfait

Né officiellement en septembre 2005, le groupe vocal Poly... Sons, plus connu par le passé sous le nom des Amis de l'école, tenait son assemblée générale devant près de 80 % de ses adhérents, vendredi.

Vendredi soir, à la salle Dufour, le groupe vocal Poly... Sons, présidé par Bruno Becarren, présentait sa deuxième assemblée générale, en présence de M. Deruyter, maire, et Mme Nevejans, adjointe.

Le président rappela la première année d'existence de l'association, créée le 30 septembre 2005, particulièrement réussie au regard des nombreuses prestations de la chorale présentée par Éric Linne, non sans que la douce musique de son téléphone mobile ne s'invite à l'énoncé des manifestations.

On retiendra les nombreuses participations aux stages de chants et auditions à Nieppe, Erquinghem-Lys, Bailleul ou sur la scène du Vivat, au concert de printemps du Choral arménien, le 20 mai.

L'un des points culminants de la saison fut sans conteste la remarquable prestation des choristes houplinois, dirigés par Éric Linne chef de chœur, pour leur premier concert à l'église Sainte-Anastasie, en juin dernier. « C'est une année riche en événements. Chanter procure de la joie. Chanter en groupe ressert les liens d'amitié entre les choristes et les chorales. Poly... Sons a trouvé l'accord parfait », expliquait justement Éric Linne, tout en remerciant Anne Lepilliez, accompagnatrice du groupe, pour son talent et sa gentillesse.

L'objectif annoncé est d'étudier, interpréter, promouvoir et valoriser le chant choral. À court terme, le groupe vocal a pour ambition d'incorporer la Fédération des chorales et des sociétés musicales du Nord - Pas-de-Calais, laquelle a pour vocation d'informer les sociétés adhérentes des activités, ou de développer la formation des choristes notamment.

Parmi les questions diverses abordées au cours de la soirée, Yves Degraeve rappela les efforts de la chorale, non sans évoquer les dif-

ficultés qui pourraient poindre au cours de la saison à venir. Les responsables de l'association envisagent à cet effet de rencontrer la municipalité afin de connaître les aides et soutiens que le maire est prêt à consentir au regard des besoins naissants, comme l'obtention d'une salle dédiée aux répétitions, l'acquisition d'un matériel de sonorisation ou d'instruments d'accompagnement...

Le groupe a repris les répétitions depuis le 8 septembre et s'est agrandi avec l'arrivée de nouveaux choristes. Les premiers concerts sont prévus dès le printemps, puis un concert à Houplines sera organisé en juin 2007. Constitué d'une quarantaine de chanteurs, le groupe houplinois Poly... Sons veut se donner les moyens de pérenniser son capital sympathie auprès des mélomanes. ■ F. D. (CLP)

► Bureau : président, B. Becarren ; vice-présidente, A. Lepilliez ; secrétaire, Y. Degraeve ; secrétaire-adjoint, E. Camphin ; trésorier, H. Duprat ; archiviste : C. Lefebvre ; chef de chœur : E. Linne.

Siège social : 1, allée Claude-Monet 59116 Houplines.

Renseignements : 03 20 35 12 43 ou 03 20 35 68 41.



Le groupe vocal Poly... Sons, présidé par Bruno Becarren, a présenté sa deuxième assemblée générale.